

A SALVO, PERO SOLO



Fernando Gómez Mont, secretario de Gobernación, en el encuentro en Los Pinos del consejo consultivo del Instituto de los Mexicanos en el Exterior. Al abordar el tema migratorio, el funcionario expresó que el gobierno mexicano tiene un margen limitado de eficacia contra la legislación aprobada en Arizona, por tratarse de un tema de soberanía "americana en suelo americano"

■ Foto Cristina Rodríguez

■ Calderón: trataré el tema con Obama

Repudia la OEA la "racista" ley Arizona

■ Insulza: es claramente discriminatoria contra migrantes y la población latina

■ El Presidente ofrece usar todo recurso en defensa de los derechos de connacionales

■ Advierte el Ejecutivo tinte electoral en esa legislación; abrió puerta al odio, dice

■ Políticos y expertos: es una medida xenófoba que viola tratados internacionales

■ 3 y 14

■ Descarta que los reclamos de la SG debiliten la cooperación

Responde EU: falta hacer más a ambos lados de la frontera

■ La lucha *antinarco* será una labor de largo plazo, señala portavoz

■ Aún sin consenso, el dictamen sobre la iniciativa antisequestros

■ Pugnas entre legisladores; el proyecto es confuso: PRI y PRD

■ 5 y 7

■ "¡Soy *café*, arrésteme!", retan

Cientos de mexicanos, con o sin papeles, en pie de lucha en Phoenix

■ Cunden protestas al grito de "*we are human*"

■ El alguacil Arpaio desató la *caza* hace años

■ Arizona: calculan que hay 460 mil *ilegales*

ARTURO CANO, ENVIADO

■ 2